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Certains, dans l’hémicycle, l’oublient parfois dans la violence. Sachez une chose : je continuerai à débattre et à
proposer, mais toujours avec la conscience aigüe que tout argument est légitime quand il est posé intelligemment
et avec respect. 

Il est beaucoup plus difficile d’être modéré que radical. Je continuerai à être modéré. Mais je continuerai aussi à
m’opposer sans concession à tout ce qui nous abime : la dégradation des finances publiques, de la dette, des services
publics, de notre industrie, de notre enseignement et de notre recherche, de la fraternité, et de nos libertés. Je veux
que la France renoue avec une certaine idée d’elle-même.  

J’ai enfin lancé l’initiative Écrivons la loi, qui s’adresse à chacune et chacun d’entre vous qui souhaitent formuler des
propositions de loi.

Être député c’est aussi être à vos côtés au quotidien. A Bois-Colombes, Courbevoie et La Garenne, je vous reçois
régulièrement à mes permanences.  

Je continue à veiller avec attention aux affaires de votre commune. Je travaille la main dans la main avec vos maires
pour continuer à faire de nos trois villes des lieux où il fait bon vivre. 

Si vous représenter est ma priorité, j’ai toujours gardé une activité professionnelle à coté de mes mandats. En tant
que médecin, je garde les pieds dans la vraie vie et je vois la réalité de ce que vous vivez.

Ce bilan, je vous l’avais promis : je vous rends ici des comptes afin que vous puissiez juger de quelques-uns de mes
engagements. 

Dans ces temps d’incertitude, sachez que vous pouvez continuer à me faire confiance. 

Fidèlement, 

Philippe JUVIN

Edito
En juin 2022, l’Assemblée nationale a été élue sans majorité absolue.

Dans ce contexte incertain, parce que la France ne peut pas perdre 5 ans, j’ai
soutenu les lois profitables à l’intérêt général et me suis opposé à celles
préjudiciables. Quand je vote un texte, je décide en homme libre. Ainsi par
exemple ai-je voté pour la loi sur les retraites, mais contre celle, dispendieuse,
de programmation des finances publiques et me suis abstenu sur les éoliennes. 

Dans l’intérêt de la France, je crois que nous devons rechercher un consensus
quand il est possible. C’est ce que j’ai appris de mes années de député
européen. 

Certains s’émeuvent d’une assemblée dissipée.  En fait, tout est affaire de
mesure : le débat est indispensable, mais il ne doit jamais franchir les limites
du respect que l’on doit à son adversaire politique.
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Depuis mon élection

144
Manifestations en

circonscription

400
Elèves de la circonscription ont

visité l'Assemblée

158
Propositions de loi signées et co-

signées (fait partie des 150 plus actifs)

534
Amendements déposés
(fait partie des 150 plus

actifs)

43
Questions au Gouvernement (fait

partie des 150 plus actifs)

33
Déplacements (Ile-de-

France et hors IDF)

@Assemblée nationale 2023

A l'Hôpital Européen Georges Pompidou,
où je continue de travailler, avec

François Braun, ministre de la Santé et
de la Prévention
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J’ai obtenu que les médecins en cumul emploi-retraite soient exonérés
de cotisation retraite. Il y a 2 mois, j’avais écrit au ministre car les mesures

n’étaient toujours pas appliquées. Commission, 11/10/2022

La santé des français : ma priorité
Pendant cette première année à l'Assemblée nationale, la santé des Français et la restauration d'un
système de santé efficace ont été mes grandes priorités. Plusieurs fois, j'ai pris la parole à ce sujet et fait des
propositions. Voilà le texte d'une de mes interventions (le 5 mai 2023 en séance publique) et quelques
autres prises de positions et questions au Gouvernement. 

Mes principales questions au
gouvernement sur la santé :

Urgence de la prise en charge des maladies
neurodégénératives
Faciliter l'accès aux soins palliatifs à domicile
Garantir à tous un accès à une nourriture saine et
de bonne qualité
Soutien aux Prestataires de Santé A Domicile
Meilleure prise en charge de la fibromyalgie
Epidémie de bronchiolite
Mise à jour du plan contre la variole
Faiblesse de la couverture vaccinale française
contre l'infection par les HPV
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Avec Jean-Marc Jancovici, Fondateur et président de
The Shift Project, Antoine Vermorel-Marques, député de

la Loire et Justine Gruet, députée du Jura

A Courbevoie, sous la
direction du Maire
Jacques Kossowski et
grâce au travail de son
adjoint Arash Derambarsh,
la ville a été précurseur
dans la lutte contre le
gaspillage alimentaire : j'ai
rédigé la proposition de loi
n°701 pour renforcer ces
obligations. 
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Une société de progrès est une société qui prend soin des plus âgés. J'ai fait de nombreuses propositions : en
particulier en Ehpad, la nécessité de garantir le droit permanent de visite 24h/24, le droit d'y vivre avec son animal de
compagnie (chat, chien), une meilleure formation du personnel et une obligation pour les établissements de rendre
publics les critères de qualité de vie. 

Dépendance et maintien à domicile

J'ai déposé la proposition de loi n°712 pour
défiscaliser les pensions alimentaires. 

Aider les parents
divorcés

Lutter contre le
gaspillage alimentaire
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Le nucléaire pour lutter
contre le réchauffement
climatique
La réduction de la part du nucléaire à 50% est un suicide
collectif. Pour réduire les émissions de CO2 et retrouver
notre indépendance énergétique, il faut relancer le
nucléaire. Retrouvez ici les travaux de la Commission
d'enquête parlementaire sur l'industrie nucléaire, que nous
avons présidée. 



La loi sur les retraites était nécessaire pour
garantir le financement du régime : sans
elle, par exemple, un agent de catégorie C
de la fonction publique territoriale né
après 1980 aurait dû partir à la retraite
avec une pension inférieure au taux de
pauvreté : cela aurait été inacceptable.
Pour autant, cette loi était très imparfaite
et incomplète. J'ai déposé de nombreux
amendements sur la pénibilité, la
politique familiale et les carrières longues.
Flashez le QR Code ci-contre
pour voir mon intervention.

La fraude sociale coûte plusieurs
milliards d'euros par an. Il faut y mettre
fin. J'ai proposé que les consulats de
France à l'étranger convoquent
chaque année les bénéficiaires d'aides
sociales et de retraites payées dans
leur ressort, afin de vérifier leur identité
et...leur existence. Proposition refusée
par la Majorité, mais je reviendrai à la
charge...  Flashez le QR Code ci-contre 
pour voir mon intervention 
en Commission. 

Avec les représentants de l'association APHPP et Bien Vivre
son Handicap de Courbevoie
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Avec les députés LR, nous avons fait adopter la
déconjugalisation de l'allocation adulte handicapé :
une personne recevant l'AAH ne verra plus celle-ci
réduite au motif que son conjoint a des revenus !

Soutenir les familles Non aux fraudes sociales

Retraites : j'ai voté pour les 64 ans

Introduire une dose de capitalisation collective
Avec toujours moins de cotisants et toujours plus de
retraités, les retraites sont condamnées à diminuer si
elles continuent à n'être financées que par répartition.
J'ai plaidé, par une proposition de loi, de très
nombreux amendements et plusieurs prises de
parole, pour compléter la répartition par une dose de
capitalisation collective. Les fonctionnaires en
bénéficient déjà avec le régime additionnel de la
fonction publique (RAFP) : je souhaite que le bénéfice
d'un tel régime  soit étendu à tous les salariés du privé.
Par ailleurs, la création d'un fonds de capitalisation
souverain, garanti par l'Etat, serait un instrument
majeur d'investissement dans l'industrie d'avenir.

"POUR SAUVER LES RETRAITES, IL FAUT ÉPARGNER."
LE MONDE, OCTOBRE 2022

"SANS UNE PART DE CAPITALISATION, NOUS AURONS UNE
RÉFORME DES RETRAITES TOUS LES CINQ ANS."

LE FIGARO, FÉVRIER 2023

"LA RETRAITE PAR CAPITALISATION, UNE RÉFORME SOCIALE,
ÉCONOMIQUEMENT VERTUEUSE ET PATRIOTIQUE."

L'OPINION, FÉVRIER 2023
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Avec mes collègues Républicains, j'ai déposé 2 propositions de loi pour mettre fin à l'immigration illégale, et permettre
au pays de définir lui-même qui entre, en fonction de ses besoins. Par ailleurs, parce que je pense qu'il faut aussi
développer l'Afrique pour stabiliser les populations et éviter une vague d'immigration économique, j'ai déposé une
proposition de résolution européenne visant à mettre en place un "Plan Marshall pour l'Afrique."

Contrôler l'immigration

J'ai voté la loi de programmation militaire. Avec mes
collègues LR nous avons obtenu de sanctuariser le
budget de la défense pour les 5 prochaines années. 

J'ai cosigné la proposition de résolution n°435 visant à
sanctionner l’Azerbaïdjan, à exiger le retrait total et
immédiat de ses forces armées présentes en territoire
arménien.

J'ai cosigné la proposition de loi n°969 visant à
instaurer des peines planchers pour les faits commis
contre la police, les pompiers, les professionnels de
santé et médico-sociaux, et les enseignants.  

Sécurité

Défense Arménie
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Avec 5 millions de chômeurs, il est inacceptable que les entreprises et les hôpitaux ne trouvent pas facilement des
salariés.  Un des problèmes est l'inadéquation entre nos formations et les besoins réels du pays. Je suis intervenu
plusieurs fois pour presser la ministre de fermer les filières universitaires qui fabriquent des chômeurs, pour ouvrir
celles dont nous avons besoin et pour que l'Etat se dote d'un vrai outil prévisionnel des besoins du pays dans les 5 à 10
ans. 
Flashez le QR Code ci-contre pour voir mon intervention en séance publique. 

Refonder le monde du travail

Avec mon collègue Patrick Hetzel, député du Bas-
Rhin, nous avons déposé une proposition de
résolution pour que des services de soins palliatifs en
établissement et à domicile soient disponibles dans
tous les départements, et de conditionner toute
évolution de la législation sur la fin de vie à la possibilité
réelle d'accéder à de tels services.
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Fin de vie



Prolongation des lignes 1
et 3 du métro
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Avec les 3 maires de la circonscription, Jacques Kossowski à
Courbevoie, Monique Raimbault à La Garenne-Colombes et
Yves Révillon à Bois-Colombes, je travaille pour votre quotidien.  

Grâce à notre gestion, nos 3 communes sont parmi les mieux
gérées et là où la qualité de vie est la meilleure, comme en
témoigne cette enquête récente du Parisien. 

Philippe JUVIN, un député de votre quotidien à
Bois-Colombes, Courbevoie 
et La Garenne-Colombes

Comme promis, je suis intervenu auprès de la présidente du
Conseil régional pour poursuivre la ligne de métro 1 jusqu'à la
place de Belgique à La Garenne-Colombes et la ligne 3 jusqu'à
la Gare de Bécon à Courbevoie, à la Gare des Vallées à La
Garenne et Bois-Colombes. Avec vos 3 maires, notre
engagement est total. 

Education
Je suis intervenu auprès du ministre de
l'Education nationale pour renforcer les moyens
du collège Jean Mermoz de Bois-Colombes et
préserver les Jardins d'enfants de Courbevoie. 

Avec les élèves de l'école élémentaire Renan de La Garenne-Colombes
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Avec Monique Raimbault, maire de La Garenne-
Colombes, Yves Révillon, maire de Bois-Colombes et
Roger Karoutchi, Vice-président du Sénat lors de la

cérémonie en mémoire du Génocide des Arméniens. 

A Bois-Colombes pour la commémoration 
du 78e anniversaire de la victoire du 8 mai 1945.

Avec Jacques Kossowski, maire de Courbevoie, Sybille d'Aligny, suppléante, Laetitia Devillars, Hervé de
Compiègne, Charazed Djebbari, Sébastien Beauval, Marion Jacob-Chaillet, Catherine Morelle et Marie Geroudet,

Adjoints au maire, pour l'inauguration de la rue Sebastopol.

Ecrivons la suite
ensemble !

Pour déposer une proposition de loi dans le
cadre de mon opération "écrivons la loi" :

Pour prendre un rdv permanence :

www.philippejuvin.fr

rdvphilippejuvin@gmail.com

POUR VISITER MON
SITE INTERNET

POUR DÉPOSÉR UNE
PROPOSITION DE LOIPr Philippe Juvin

Assemblée nationale
126 rue de l'Université 

75355 Paris 07 SP
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Vous avez sûrement des idées pour aider notre pays. Si certaines
d'entre elles nécessitent une loi (attention, toutes les bonnes
idées ne doivent pas nécessairement se traduire par une loi !),
faites comme si vous étiez vous-même le député. Ecrivez une
PPL (proposition de loi). J'en prendrai connaissance, et si nous en
partageons les objectifs, je la déposerai officiellement. 
Comment faire ? Rédigez ainsi votre PPL : 

Votre nom1.
Un titre (pas trop long)2.
Un exposé des motifs : ce sont quelques lignes (une dizaine
maxi) qui expliquent les raisons générales de votre PPL, et qui
commentent un par un l'objectif des articles. 

3.

Un à quatre articles de loi.4.
Je vous rappelle que pour qu'une PPL soit recevable, elle doit
obéir à trois grands principes : respecter la Constitution, ne pas
créer de dépenses nouvelles et couvrir un domaine législatif, et
non réglementaire. Et, personnellement, j'ajoute une dernière
condition : que la loi soit utile et ne soit pas bavarde. 
Habitants de La Garenne, Bois-Colombes et Courbevoie : à vos
plumes et ordinateurs !

https://www.linkedin.com/in/philippe-juvin-7a151445/
https://www.facebook.com/philippe.juvin
https://twitter.com/philippejuvin
https://www.instagram.com/philippe.juvin/?hl=fr
https://www.philippejuvin.fr/
mailto:rdvphilippejuvin@gmail.com
https://www.philippejuvin.fr/
https://www.philippejuvin.fr/
https://www.philippejuvin.fr/propositions/
https://www.philippejuvin.fr/propositions/

